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障害者週間当日アンケート結果です。 

アンケート回収： 64 部 

「 」内の数字は回答数 

✿アンケートにご✿アンケートにご✿アンケートにご✿アンケートにご協 力協 力協 力協 力

きょうりょく

ください✿ください✿ください✿ください✿    

1. ご自身

じ し ん

について以下

い か

からお選

え ら

びください。 

当事者

と う じ し ゃ

「8」 当事者

と う じ し ゃ

の家族

か ぞ く

・親族

しんぞく

「25」 支援者

し え ん し ゃ

「10」 教 育

きょういく

関係者

かんけいしゃ

「1」 

商 工

しょうこう

関係者

かんけいしゃ

「0」 それ以外

い が い

「20」  

 

2. このスペシャルイベントをどのようにお知

し

りになりましたか（複数

ふ く す う

回答可

か い と う か

）。 

市報

し ほ う

「9」 チラシ・ポスター「19」 小金井市

こ が ね い し

ホームページ「6」 

協

きょう

議会

ぎ か い

委員

い い ん

「6」 知人

ち じ ん

・友人

ゆ う じん

「14」 その他

た

「25」 

 

3. スペシャルイベントの内容

な い よ う

（ア.地域

ち い き

自立

じ り つ

支援協

しえんきょう

議会

ぎ か い

・イ.障害者

しょうがいしゃ

週 間

しゅうかん

実行

じっこう

委員会

い い ん か い

によるイベント・ウ.芸術展

げいじゅつてん

・エ.事業所

じぎょうしょ

展示

て ん じ

等

など

）につい

て、ご意見

い け ん

・ご感想

かんそう

等

など

があればご記入

きにゅう

ください。  

 

【午前中の自立支援協議会部分】  

・お話の中にあった「義務教育から分断しないように」を実現させてください。 

 ・お二人の対談を見させていただいて、とても深く考えさせられる内容で、こ 

の時間を持てて感謝します。 

・お二人がとても魅力的でステキでした。ありがとうございました。 

・対談のアーカイブ動画が見たいです！ 

 ・いつもイベント企画を楽しみにしています。現場にも来てもらって、話を聞 

けるような形がやはりよいのかと思います。映像だと実際のお話とはだいぶ 
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感じ方が違うと思います。当事者が暮らし辛い小金井なので、当事者が出て 

これる集まりを企画してもらいたいと思います。 

 ・来年も期待しています。小金井の障害者についてこの頃色々考えます。 

・条例案についての説明、分かりやすかった。 

・お二人の対談は、はじめて分かったこともあり、大変良かった。今まで感じ 

なかったことにもふれることが出来た。 

・手話通訳の方、ありがとうございました。内容も興味深く、考え方、受け取 

り方について考えさせられました。社会的自立、社会が追いつけていない。 

環境（海外）が参考に考えるきっかけにということに日本も追いついていき 

たい。 

・スペシャルイベント、対談、新しい発見が沢山あり、自分の未熟さが分かっ 

た。改憲はまだまだ、新しい状況が続くか、未来に向かって希望を持ってい 

る。 

・午前の部の対談の内容は、考えていない気づきが多くあり、有意義だった。 

・とても勉強になりました。小ホール（午前中）参加者が少なく（空席が目立ち 

）残念に感じました。もっと開かれた場にする必要性、市民への広報がもっ 

と必要でないでしょうか。子ども、教育、インクルーシブ教育が必要です。 

誰でも障害者になるのだから、みんなで考えたいです。ビデオはとてもよか 

ったですが、少し長く感じました。参加者が話す時間があったらよかったかも。 

・とても良い内容でした。分かりやすい言葉で、例も沢山あげてくださり、今 

後に活かせそうです。 

・今日のイベント、知っていました。楽しみにしていました。対談良かった。 

・障害者の自立、果てしなく奥が深いんだなと、日頃明るい麻子さんを見てい 

て感じられない部分が見えてよかったです。健常者の計り知れない苦労があ 

るのが分かりました。最後の締めの言葉がよかった。 

・私は、目の前にいる方々と仲良くしたいと思いました。少しずつ、感じられ 

たり、気づけること、そして広がることのお手伝いをしたいと思いました。 

イベントは、大変だと思いますが、勉強になりました。 

・午前のシンポジウム形式の上映は、障がいを持つ方の思いを知る事ができた。 

・コロナ禍の中での対策上映は、とても良いアイデアであったと思います。 

当事者である方のお話しは、納得させられる事例も多くあり、有意義な内容 

でした。生きる視点が変わります。 

・須釜さんと田中さんの対談の内容がすばらしく、本当に良かったです。 

特に須釜さんが言っていた『せめて義務教育まで、重度障害児も地域の通常  

級で』と仰ってました。きらりやモアで普通級に行っている子や、行ってい 

た子の話や、親が行って話を聞く機会をつくる。小金井教育の就学前相談の 

あり方を考える必要有！分離教育から《共育》を進めていきましょう。 
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【その他】 

・もっとお金をかけて大規模にやりましょう。 

・作業所によって作業内容の特徴がよく分かる。 

・コロナ禍の中、イベントができてよかったです。手話の勉強になりました。 

・芸術展、作品などありがたく思っております。 

・毎回、芸術展については拝見していますが、皆さん素晴らしい作品に感心し 

ています。 

・市庁舎 1 階玄関口に展示してある絵の作品が大変素晴らしいと思い、眺めて 

いました。選手のお写真とコメントがよく伝わってきました。 

・展示会について一人一人個性豊かで、楽しませていただきました。一般の方 

がどれくらい関心をもっていただけたかが気になります。 

・個性あふれる作品がたくさん飾ってあり、見ていて楽しかったです。地域の 

人たちにたくさん見てもらえると嬉しいです。 

・どの作品も素敵でした。このように発表出来る場所が沢山あると良いと思い 

ました。有難うございました。 

・できれば続けていって頂きたいです。 

・とても個性的な作品ばかりで、見ごたえがありました。次回も見に行きたい 

と思います。 

・芸術展、昨年も見に行きましたが、皆さんの思いがこもった素敵な作品ばか 

りでポストカードなどにして、売ってもよいかと思います。手話歌体験は出 

席予定で楽しみにしています。 

・様々な作品を観ることができよかった。それぞれの作品にある、表現力、 

観察力の多様性に豊かさを感じた。感性がすばらしい！ 

・みんな元気に生きていきましょう。 

・すばらしい表現力です。ハンカチ等、販売あるといいな。 

・今年は昨年以上に絵が多くあり、大変良かったです。皆様、有難うございま 

した。 

・どの作品も大変素晴らしかったです。開催ご苦労様です。 

・施設の中で個人ではなく、合作している作品も多く、迫力があって素敵でし 

た。学童クラブ等の作品は、色づかいがとてもカラフルで元気をもらえまし 

た。ありがとうございます。 

・今後もこの様な展示やイベントをして頂きたいです。 

・芸術展、個性豊かな作品で楽しめました。 

・障害という漢字を使ったりするのはやめませんか。バリアフリー週間など何  

か良い言い方はありませんか。 

・一階に飾った方が一般の目にとまるのはあると思います。（見せる側が嫌で 

なければ） 
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・とても素敵な作品ばかりで、楽しく拝見させて頂きました。有難うございま 

した。 

・手話に親しみがわき、とても楽しい時間でした。ありがとうございました。 

・皆がそのように考えるとは限らないが、とても参考になった。午後のイベン 

トは、東中手話部の手話歌、さくらフレンズの演奏にあわせての手話など、 

手話に取り組みやすく、とても楽しいイベントでした。展示もそれぞれの 

事業所の事がよくわかってよかった。 

・コンサートで手話のことが少しわかりました。楽しかったです。 

・コンサートのさくらフレンズのラッパの音がとってもすごくて楽しかった 

です。 

・手話を学べてとてもよかったです。 

・とてもためになりました。私も聴覚障害の方の音楽の楽しみ方について考え 

 たことがなかったかも知れません。さくらフレンズさんの、言葉より前に 

 音楽があったというお話を聞いて、皆で楽しむ、表現する、ということを 

また体験したい。していきたいと思いました。ありがとうございました。 

・手話の勉強になりました。ありがとうございました。むずかしいな、と思っ 

たのですが楽しかったです。またの機会も参加したいです。 

・とっても楽しく有意義なイベントでした。もっと多くの人に知って頂いて、 

広めてほしいです。 

・すばらしい作品が多くあり、感動しました。引き続き、活動を応援してまい 

ります。 

・毎年、楽しみにしています。市内の顔見知りの方々ともお会いでき、共に 

元気に過ごしている様子に安心致します。コロナになり、特にその思いが 

強いです。これからも交流の場として続けて頂くよう希望致します。 

ありがとうございました。 

・毎年、絵画などの芸術展を楽しみにしています。事業所さんごとにいろいろ  

なアイデアの造形作品で作る楽しさ、観る楽しさを制作している皆さんと 

共有できる時間でした。お子さんたちの作品、ステキでした。 

・手話部（東中）の生徒さん、少し照れながらの手話発表で、とても素晴らし 

い部活だと感動します。ありがとうございました。 

 ・物品販売も毎年楽しみにしています。委員の皆様、おつかれさまでした。 

 ・この機会をもっと増やしてください。 

 ・皆様の作品がとても素晴らしかった。 

 ・ご苦労様でした。 

 ・一人ひとり、様々な表現をされていてステキでした。イベントを開いてくだ 

さった方、参加させてくださった施設の方、ありがとうございました。 

・いつもありがとうございます。 
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・昨年も拝見しましたが、毎回作品の素晴らしさに感動します。多くの方に 

この素晴らしさを知って頂きたいと思いました。 

・今後も続けてください！ 

・準備等お疲れさまでした。皆さんの作品、とても素敵でした。ゆっくりと 

見学出来るスペースで良かったです。 

・とても沢山の絵に感動しました。自分の子も絵を描いてほしいし、成長して 

ほしいと思いました。みんな上手でステキでした！ありがとう！頑張って！ 

これからも！ 

・たのしかった。 

・彩り豊かな作品の数々に感動しました。放デイの先生にイベントを教えて 

頂きましたが、もう少し学校などでも告知されていたらいいなと思いま 

した。作品のポストカードなどの販売もあったら良いなと思いました。 

・また開催してください。ありがとうございました。 

・作品展、とてもすばらしい絵が沢山あり感動しました。指導員や先生方の 

努力と愛情がひしひしと伝わってきました。もっと沢山の作品など拝見した 

いです。 

・個性豊かで、それぞれの感じ方が作品いっぱいにあふれていて、楽しませて 

いただきました。制作にあたって、スタッフが設定したテーマなどがあれば  

説明で読みたい気がしました。まったくの自由なテーマで描いたのかどうか 

、制作者がタイトルも決めたのか、など気になりました。 


